

いほき

No.174

協議会だより

平成 29 年 9 月 10 日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電 話：79-0934

「盆踊り大会」ご協力ありがとうございました

8月14日（月）開催「伊保木盆踊り大会」へのご協力ありがとうございました。

朝の準備の段階から空は曇り、今にも雨が降り出しそうな天候でしたが実施すると決定し、地区の皆さん方や役員の協力を得て、お昼前には準備をほぼ終了しました。皆さんの思いが天に通じたのか、本番終了間近に小雨が降り出した位で、事故もなく無事に終えることができました。

公民館がコミュニティセンターとなり、盆踊りに福祉部サロン集まり隊等の尽力により、サロン形式を取り入れて2年目となりますが、以前は地区の人達に限られていた盆踊りも、今は多くの里帰りされている人々や、他所から訪れた方、つまり交流人口が増えたような気がします。

また、伊保木の若者が、かき氷やホール内の取り組みに参加してくれたことを、嬉しく思うと同時に頼もしく感じました。

こうして盆踊りが今日まで続けてこられたのも、嵯峨踊り保存会や、保存会会長であられる歴代公民館長の方々のおかげだと、深く感謝しております。

伊保木地区の限られた人数ではありますが、これからも皆さんが楽しんで参加できるように役員一同工夫を凝らしていき、ご先祖の供養でもあり、当地に脈々と受け継がれてきた伝統ある盆踊りを、次の世代へと引き継いでまいりたいと思います。



「三世代グラウンドゴルフ大会」結果発表

9月2日(土) 清々しい秋晴れの元、「三世代グラウンドゴルフ大会」を開催しました。久しぶりに子どもさんの参加もあり、地区内外から24名が出場しました。

初めてクラブを持つ方もあり、きれいに整備された伊保木カントリークラブにおいて、珍プレー・好プレーが続出、和気あいあいとプレーを楽しみました。

ホールインワン賞は、現館長と前館長がゲットしました。

成績は、次の通りです。

区分	優勝	準優勝	3位
個人戦	中本敏成	磯永修二	長尾 隆
団体戦	中本敏成	磯永修二	友重恵登
	大嶋浩一	光井末夫	中村 眞
	友光信子	上岡知雄	友貞和子
ホールインワン	長尾 隆、中本敏成		



「スマホ講座」を開催しました

スマホは、小さいながらもパソコンと同じようなことができ、音声入力や指先の簡単な操作で、いつでもどこでも利用することができます。

肉体的な衰えを補ってくれたり、離れた家族の見守りなどにも使用できるので、今後シニアに増々普及するものと思われます。

そこで、NPO 法人シニアネット光のご協力を得て、8月9日(水)に「シニアのためのスマホ講座」を開催しました。

参加された7名の方は、実際にスマホに触れ、スマホの楽しさ・便利さを体験しました。



「資源回収」ご協力ありがとうございます

昨年度より実施しています資源回収は、皆様のご協力により、確実に成果を上げています。

昨年度は96,500円。今年度は8月までの累計は、約38,000円で、昨年実績を下回っていますが、ますますの成果だと思っています(右のグラフが月別の回収金額)。

次回回収日(第2月曜日)は、9月11日。

以後 10月9日、11月13日、12月11日、1月8日、2月12日、3月12日 です。

引き続きご協力をお願いします。

